



دفتر مقام معظم رهبری
www.lea.gov.ir

Le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu le président, les membres du 9ème et du 10ème cabinets - 7 /Sep/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a appelé, lors d'une audience accordée, lundi après-midi au président de la République ainsi qu'aux membres des 9^{ème} et 10^{ème} cabinets, à faire le suivi des approches fondamentales dont l'équité, la lutte contre la corruption, le soutien aux couches défavorisées, et à s'atteler à régler les problèmes du peuple notamment l'inflation et le chômage. Il a ensuite déclaré le document des perspectives vicennales l'aune avec laquelle se mesure les activités du gouvernement. Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les membres du 10^{ème} cabinet à appliquer à la lettre les politiques tracées dans l'article 44 de la Constitution, à éviter toute précipitation dans les affaires, à accorder un intérêt tout particulier aux perspectives des élites, à s'employer pour la promotion de la culture, à respecter strictement la loi, à accueillir les fonds caritatifs, à saluer les recommandations des oulémas et des sources de référence, à projeter et à élaborer un modèle irano-islamique de progrès.

Lors de cette rencontre où étaient aussi présents les membres du 9^{ème} cabinet, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rendre hommage au souvenir des martyrs Rajai et Bahonar; et en évoquant la stabilisation et l'établissement du gouvernement il a ajouté: "La présence de 85% de la nation iranienne aux élections enthousiastes et mémorables du 12 juin a illustré la volonté du peuple et son esprit de responsabilité pour déterminer les responsables du pays et il incombe à tout un chacun d'être reconnaissant envers cette mansuétude infinie que le Seigneur a accordé à l'Ordre et à la Révolution islamique." En allusion à l'impératif d'avoir une juste notion des messages qui émanent de la présence de 40 millions d'Iraniens au scrutin présidentiel et l'élection d'un président avec un vote record de 25 millions de voix, l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé: "Si les responsables du pays, les élites et les hommes politiques chevronnés saisissent ces messages, nombreux sont les nœuds qui seront dénoués et les problèmes éliminés." Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la présence de 85% de l'électorat au scrutin présidentiel était le marteau de la République frappant les ennemis de la Révolution. "La nation et la Révolution islamique ont nettement démontré à travers ce mouvement leur engagement envers la République", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la stabilisation de l'islamité de l'Ordre était un autre message parmi tant d'autres du 12 juin. "Les propos des candidats à la présidentielle concernant leur fidélité et engagement envers l'Islam, la Révolution et la ligne tracée par l'Imam ont en réalité montré que la nation se penche vers cette tendance, et c'est pour cette même raison que les candidats cherchaient à se montrer attachés à l'Imam et à la Révolution. "La 10^{ème} présidentielle a tourné une nouvelle page dans la vie de la Révolution et de l'Ordre. Certes, la réaction de certains envers ce mouvement grandiose populaire n'était ni noble ni loyale ni éthique mais ce qui est important et durable pour le pays et l'histoire, c'est la manne divine du mouvement immense du peuple et le courant bénéfique de la Révolution islamique.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite appelé les responsables et plus que tous les autres le président à être reconnaissants envers ce bienfait divin et éviter absolument la vanité et l'orgueil. "Il faut se sentir honoré par le vote du peuple mais en toute modestie et éviter toute sorte de manifestation orgueilleuse, puisque l'orgueil est un des grands pièges de Satan, entraînant à sa suite des déviations et des dépravations de toute sorte. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite remercié tous les membres du 9^{ème} cabinet pour leurs efforts assidus et a souhaité la bienvenue au 10^{ème} cabinet au devant de la scène pour rendre service au peuple. "La donne actuelle demande, quantitativement parlant, beaucoup de travail, sur le fond des subtilités et des qualités nécessaires; grâce à Dieu, le président inlassable et dynamique agira certainement dans ce sens.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a rappelé les 10 recommandations aux hommes d'Etat. "Le recours à Dieu et le rappel du Seigneur, tout en se renforçant de l'intérieur, sont les facteurs les plus importants pour triompher de tous les problèmes et les difficultés.", a-t-il réitéré avant de



recommander aux membres du 10^{ème} cabinet de se préparer à affronter les malveillances et les complots de tout ordre. "Des tentatives à l'encontre de ce cabinet et de l'Ordre ont été nombreuses mais les compétences, l'espoir et les occasions offertes au gouvernement et au peuple sont beaucoup devant vous que les complots de l'ennemi."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'impératif de faire le suivi des approches fondamentales du 9^{ème} gouvernement dont l'équité, la lutte contre la corruption, l'intérêt porté aux régions défavorisées afin de régler les problèmes du peuple. "Continuer ce travail aura aussi bien l'agrément de Dieu que l'assentiment du peuple.", a-t-il ajouté. En référence à la nécessité de donner une définition précise de l'équité, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré: il incombe à tout un chacun de prendre pour mesure l'équité et l'équilibre dans ses actes et sa conduite même dans ses jugements et ses prises de position.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la distribution inéquitable de la richesse et des revenus du pays est un exemple manifeste de l'injustice. "En ce qui concerne les subsides, les couches défavorisées profitent moins que les autres des aides du gouvernement. En ciblant les subsides, ce qui a été aussi recommandé aux précédents gouvernements, on pourra régler ce problème.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Sur le plan de l'équité, l'intérêt accordé à la rationalité et à la spiritualité s'avère nécessaire, a-t-il constaté avant d'ajouter: certaines réactions extrémistes, dans le passé, de la part de certains groupes se sont transformées maintenant en un changement de cap de 180°, parce que leur quête de justice n'était pas conjuguée à la rationalité et à la pensée. La troisième recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique au 10^{ème} gouvernement était un intérêt absolu au document des perspectives vicennales.

"Ce document, a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, est, dans une certaine mesure, après le texte constitutionnel le plus important document du pays. Ceci étant, c'est à l'aune de ce document que se mesureront les activités et les orientations du gouvernement."

Quatre années se sont écoulées depuis le lancement du document des perspectives vicennales, a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner: Il faut marcher vers l'avenir prometteur, prévu par ce document important et il incombe au 10^{ème} gouvernement, tout en régulant la vitesse de l'application des projets, d'assumer sa part dans la réalisation des objectifs de ce document.

Une autre recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique au président et au gouvernement était l'application à la



lettre de l'article 44 du texte constitutionnel. D'après le Guide suprême de la Révolution islamique, les travaux effectués dans ce sens étaient insuffisants. "Il ne faut pas attendre les changements fondamentaux dans les infrastructures et l'adoption du projet de l'évolution économique et considérer en surcroît le travail dans l'impasse; par contre il faut avancer, coûte que coûte, sur le chemin de l'application de l'article 44.", a-t-il martelé. Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé le 10^{ème} gouvernement à s'employer à régler les problèmes du peuple notamment l'inflation et le chômage. "Il faut programmer et travailler en sorte que la pression de l'inflation sur le peuple se réduise dans ses différents aspects notamment les frais des services publics.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite demandé au gouvernement d'éviter toute précipitation dans les projets économiques et d'exploiter de manières appropriés les perspectives et les points de vue des experts. "Utilisez *a maxima* les points de vue d'expertise justes et précis notamment dans les questions économiques, financières et monétaires, car la négligence envers les questions d'expertise sur le plan économique pourrait aboutir à d'énormes pertes.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'intérêt accordé à la culture et aux questions culturelles était une autre recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique au président et au cabinet. "Il revient aux responsables d'administrer les affaires du peuple sur le fond de la guidance de la société, par conséquent il faut exploiter les capacités et les moyens des appareils publics comme la Radiodiffusion, les ministères de la culture et de l'Orientation islamique, de l'Education nationale et de l'Enseignement supérieur de sorte que le peuple s'intéressent davantage aux préceptes religieux et en restent fidèles.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rejeté les tendances sans bases crédibles et extrémistes dans les questions culturelles. "Il faut propager avec gloire les thèmes qui ont une base correcte religieuse et légitime.", a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a conseillé au 10^{ème} gouvernement de respecter strictement la loi. "Si, par rapport à une question, la loi est négligée, l'affaire ne se terminera pas à la violation d'une seule loi, mais la voie s'ouvrira à l'indifférence envers la loi.", a-t-il constaté.

Un esprit ouvert et un visage ouvert avec une oreille qui entend face aux critiques intérieures a été la huitième recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique au nouveau cabinet. "L'objectif de certains critiques intérieures qui se font à l'appui des médias étrangers, n'est que détruire mais il y a aussi des critiques sages qui se font avec une bonne intention de la part de ceux qui ne sont nécessairement partisans du gouvernement. Il faut les prendre en compte et les appliquer.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite appelé le président et ses compagnons au cabinet à saisir les recommandations et les conseils des sources de référence, des oulémas et des hauts dignitaires religieux, avant de souligner: les oulémas dans différentes régions du pays et les centres de théologie sont les partisans de l'Ordre islamique et ils constatent aussi les services rendus par le gouvernement; ceci dit leurs conseils se font avec une bonne intention, il faut donc saisir cette opportunité. Le Guide suprême de la Révolution islamique a aussi estimé que l'accueil fait aux critiques des élites et des universitaires éprouvés renforcerait davantage les assises du gouvernement.



La conception et l'élaboration du modèle islamo-iranien du progrès, tout en bénéficiant des penseurs pour réaliser cette affaire importante, était la dernière recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique au président et à son cabinet.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé l'impératif de conjuguer l'équité aux projets de développement. "Agissez de sorte que vos démarches durant ce délai de quatre ans, préparent des bases solides pour les futurs responsables, afin que, *Dieu le veuille*, un mouvement plus fort que celui du 9^{ème} gouvernement s'accomplisse.

Lors de cette rencontre, le président Ahmadinejad a présenté un rapport sur le bilan du 9^{ème} gouvernement et a évoqué les priorités du 10^{ème} cabinet. "Le 10^{ème} gouvernement s'engage d'accomplir avec autorité ses missions et cela avec entente et convergence de vue et tout en exploitant toutes les potentialités intellectuelles.", a souligné le président. M. Ahmadinejad a estimé la plus importante mission du 10^{ème} gouvernement, le travail sur les affaires culturelles et l'établissement d'une ambiance culturelle et éthique dans la société. "Le respect au loi, la sauvegarde totale des droits civiques, le renforcement de la solidarité et de l'unité nationales, le développement de la contribution et la supervision populaire, fournir des nouvelles occasions aux jeunes figurent parmi les plus importants programmes du gouvernement dans le secteur social.

L'engagement envers l'équité et les valeurs divines, la lutte catégorique et permanente contre les corruptions économiques, la lutte contre la pauvreté et la discrimination sont aussi d'autres programmes du gouvernement. Grâce aux programmations précises qui ont été effectuées, le gouvernement aura une présence plus efficace et plus accentuée partout dans le pays.", a promis le président.

" Soutenir les libertés politiques et sociales dans le cadre de la loi, persister avec fermeté sur les droits du peuple et les valeurs de la Révolution, lutter contre les corruptions politiques, sont parmi tant d'autres les priorités du 10^{ème} gouvernement sur le plan politique", a expliqué le président Ahmadinejad pour qui, sur le plan économique, la loi de l'application de l'article 44 de la Constitution sera le guide du gouvernement dans son action.

"La complétion de la maille des actions d'équité, le développement du secteur des coopératives, le développement des exportations, l'élargissement des investissements, la lutte contre l'inflation figurent à l'agenda du gouvernement.", a souligné le président, qui a ensuite évoqué la diplomatie iranienne et la permanence d'une présence active et efficiente sur la scène internationale. "Le 10^{ème} gouvernement poursuivra avec autorité et d'une position de haut vis-à-vis des arrogants, la voie révolutionnaire, sur les différentes scènes internationales.", a réitéré le président Ahmadinejad.



Au terme de cette rencontre, la prière du soir et de la nuit a été célébré avec l'imamat de l'Honorable Ayatollah Khamenei et, par la suite, le président et les membres du cabinet ont rompu le jeûne en compagnie du Guide suprême de la Révolution islamique. .